

El objetivo de este número es mostrar la juventud de distintos países europeos. No sólo saber cómo se pasa sino también cuándo se acaba. ¿Cómo los jóvenes europeos van adquiriendo autonomía y qué transiciones realizan hasta la edad adulta? ¿Cuándo se acaba la juventud? ¿Cuáles son los indicadores apropiados, según los países, para entender mejor esta época de la vida? ¿Cuál es la definición del adulto? A menudo cuando se estudia a la juventud de distintos países europeos y su transición a la edad adulta, se utiliza un marco de análisis que se considera pertinente para un país (por ejemplo obtención de un empleo estable, matrimonio, salida del hogar) y se transpone para analizar lo que ocurre en los otros. El trabajar esta cuestión de manera interna a cada país, cualitativamente y/o cuantitativamente, permitirá conocer cuáles son los indicadores interesantes para entender mejor la realidad sociológica de la juventud y su paso o no a la edad adulta. Veremos países del sur de Europa: Italia, España, Portugal; del norte: Suecia, Dinamarca, Reino Unido; del centro: Alemania, Francia; y del este, Rumanía. Podremos observar cuáles son las convergencias y las divergencias entre ciertos países a través del análisis de tipo comparativo.

Autonomía de la Juventud en Europa

